



## UNIVERSIDAD DE BURGOS | ENTREGA DE PREMIOS DEL CONSEJO SOCIAL



Fotografía de familia de los galardonados, junto a miembros del Consejo Social y responsables académicos. / VALDIVIELSO

## D

DISTINCIONES  
**Los mejores en su campo**

Galardones a alumnos, profesores y personal de administración y servicios (PAS).

**ESTUDIANTES:** Nuria Yela, Mario Ortega, Álvaro Eguíluz, Laura Armas, Lara Recio, Jairo Lázaro, Andrea Manzano, Manuel Manso y Álvaro Martínez.

**DOCENTES:** Primer premio para Pilar Alonso Abad por su trabajo sobre las vidrieras de la Catedral. Accésit para Álvaro Colina y Aránzazu Heras, de la Facultad de Ciencias.

**PAS:** Francisco Madrigal, Francisco Javier Hoyuelos, María Inés, Bruno Vélez, Pilar González, Luis Miguel Martín y José Antonio López, del Instituto de Innovación Educativa. Sara Bárcena, Susana Brun, Isabel Castrillo, Begoña García, Catalina Lubián y Elena Maroto, de las Secretarías de Ciencias de la Salud y Humanidades.

# Mateos sostiene que los recortes amenazan la educación superior

Dice que la financiación ha caído un 17% y que la UBU es la que menos recibe de la región. Sobre la integración de Soria, «no se podrá avanzar» hasta que Valladolid tenga nuevo rector

B.G.R. / BURGOS

El debate sobre la financiación de las universidades no cesa. Si la Junta aseguró hace un par de semanas, en boca de su consejero de Educación, Fernando Rey, que la UBU recibía el mismo dinero que el resto de las instituciones públicas de la región en términos relativos, el rector del campus burgalés, Manuel Pérez Mateos, insistió ayer en la denuncia de que es la que menos percibe y que esto «dificulta el cumplimiento de nuestras funciones».

Pérez Mateos enmarcó, no obstante, su afirmación dentro de una

situación generalizada marcada por «unos recortes de fondos que amenazan de forma muy preocupante la educación superior y la investigación científica y técnica». «La inversión en España es muy inferior a la media de la UE y de la OCDE y, al contrario de lo que ha ocurrido en esos países, aquí se ha reducido en más de un 17% desde 2010», precisó, aludiendo también a que esa bajada ha ido acompañada de «la pérdida de capital humano y de un descenso del personal con vinculación exclusiva».

A pesar de todo, puso de relieve que la Universidad de Burgos es lí-

der en investigación, transferencia del conocimiento y empleabilidad, además de haberse convertido en la única, junto al de Salamanca, que ha registrado un incremento de alumnos en los tres últimos años, aportando como fuente los informes de la Fundación Conocimiento y Desarrollo. Sin embargo, consideró que la UBU «no ocupa el lugar social que le corresponde como institución», haciendo referencia en este punto al «papel relevante» que puede desarrollar el Consejo Social para conseguir ese fin.

Por ello, aplaudió la propuesta lanzada por el presidente del órga-

no de representación de la sociedad en la institución, Luis Abril, a los integrantes del mismo para que «exista un mayor reconocimiento de la Universidad», no sin antes destacar la «acogida favorable» que tuvo entre sus miembros.

En ese camino conjunto entre el campus y los distintos agentes sociales para la consecución de «objetivos comunes» al que se refirió el rector, Abril agregó la importancia de dar a conocer la actividad que desarrolla la institución. «Se están haciendo muchas cosas y muy bien hechas y deben salir al exterior para que generen de alguna forma la

adhesión de la sociedad», afirmó.

Una forma de dar conocer esa labor académica es a través de los premios que otorga el Consejo Social y que ayer se entregaron en el Hospital del Rey con el patrocinio de Gonalpi, Promecal y Telefónica. Con ellos se distingue el trabajo de los alumnos, profesores y personal de administración, algo que Abril consideró importante en un momento en el que «se está perdiendo la cultura de hacer las cosas bien por hacerlas cuanto antes».

**CAMPUS SORIANO.** Momentos antes de la entrega y a preguntas de los periodistas, Pérez Mateos se refirió a la reapertura del debate sobre la posible integración del campus de Soria en la UBU, que ha lanzado de nuevo el consejero de Educación. En este sentido, aseguró que «poco se podrá avanzar» hasta que finalice en mayo el proceso de elección de rector de la Universidad de Valladolid. Insistió en que la propuesta no parte de Burgos y que, en cualquier caso, deberá estudiarse «en profundidad» para ver «los pros y los contras».